

## Cónsules en EE.UU. deben redoblar esfuerzos para proteger a mexicanos: Juan Ramón de la Fuente

El Ciudadano · 6 de enero de 2025

*El canciller aseguró que se ha logrado incrementar el número de abogados y asistentes en los 50 consulados mexicanos en territorio estadounidense*



En el marco de la **36<sup>a</sup> Reunión de Embajadores y Cónsules**, el canciller **Juan Ramón de la Fuente** exhortó a los cónsules de México en Estados Unidos a desplegar «toda su energía» en la **defensa de los derechos de los connacionales** que residen en ese país. La reunión ocurre en un contexto de incertidumbre, pocos días antes de la toma de posesión de **Donald Trump como presidente de EE.UU.**, quien ha anunciado políticas de **deportaciones masivas** que podrían afectar directamente a la **comunidad mexicana**.

También puedes leer: [México y Honduras proponen cumbre de cancilleres latinoamericanos para abordar crisis migratoria](#)

Durante su mensaje, De la Fuente enfatizó la importancia de reafirmar el carácter **soberano e independiente de México** ante el escenario internacional. Subrayó que el trabajo de los cónsules es crucial para apoyar y proteger a los **mexicanos en el exterior**, especialmente en momentos de cambios geopolíticos.

“Su labor es fundamental para reafirmar ante el mundo que México es un país soberano, comprometido con su desarrollo y con la construcción de un sistema internacional más justo y equitativo”, declaró el canciller.

El canciller también destacó el fortalecimiento de la **red consular en EE.UU.**, la más grande que un país tiene en otro. Aseguró que se ha logrado incrementar el número de abogados y asistentes en los **50 consulados mexicanos en territorio estadounidense**, sumando un total de **2,610 profesionales**, con la posibilidad de aumentar esa cifra si fuera necesario.

Finalmente, De la Fuente instó a los diplomáticos mexicanos a garantizar una **diplomacia efectiva e inteligente**, capaz de enfrentar los desafíos actuales con una **cancillería fuerte y unida**. Reiteró su compromiso con los representantes de México en el exterior, asegurando que cuentan con todo su respaldo.

La **defensa de los derechos de los mexicanos** en Estados Unidos se presenta como una prioridad para la Secretaría de Relaciones Exteriores ante las **inminentes políticas migratorias** del nuevo gobierno estadounidense.

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)